

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Pour les Etats-Unis... Pour l'etranger...

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Pour les Etats-Unis... Pour l'etranger...

L'Abeille de la Nouvelle-Orleans.

POLITIQUE, LITTERATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827. NOUVELLE-ORLEANS, MARDI, 8 JANVIER 1907. 80eme Année

La Comédie aux Tuileries.

A Réjane. C'est avec le plus vif plaisir que j'ai vu jouer au théâtre Réjane. "la Sivelli", qui met pour la première fois en scène l'Empereur Napoléon III. Cela me donne l'idée de rappeler dans quelles circonstances j'ai eu l'honneur de jouer moi-même devant ce souverain.



FREDERIC FEBVRE.

Je me rendis au palais vers deux heures. L'Empereur et l'Impératrice ayant manifesté le désir de s'entretenir avec moi pour les très nombreux détails de la représentation. On m'avait introduit dans un salon, précédant le cabinet de l'Empereur. Il y avait déjà quelques instants que j'attendais quand une porte s'ouvrit, donnant passage à l'Empereur qui reconduisit le Grand-Duc de Mecklembourg. Discrètement, je m'étais effacé dans un coin du salon.

pendu, et comme le Roi insistait, et que je cherchais à lire dans les yeux de Napoléon III s'il consentait à ce déplacement, je le vis s'éloigner en laissant tomber doucement ces mots: "A Berlin... nous verrons..."

Avant que la pièce commençât, il s'était produit un petit incident qui avait attiré l'attention de l'auguste assemblée. Alors que les souverains venaient de prendre place sur les sièges qui leur étaient réservés, quelle n'avait pas été la surprise générale en voyant M. le comte de Bismarck, en grand uniforme de cuirassiers blancs, quitter le groupe des diplomates, où il s'était tenu jusqu'à ce moment, pour venir se camper fièrement derrière le fauteuil de son royal maître!

Le spectacle terminé, M. Camille Dreyfus vint nous annoncer que l'Empereur et l'Impératrice attendaient en compagnie de l'auteur, les interprètes du beau drame acclamé dans un des salons du Palais-Royal, auquel on accédait par le boulevard de l'Impératrice, aujourd'hui le cabinet de M. le comte de Bismarck.

Comme il me parla de Paris, dont la déception lui paraissait une faute grave, il se tourna lentement vers le comte Clary, en lui disant: "Ah! Clary... ce pamphlet qui m'a été adressé, il y a quelques jours... J'ai depuis ce matin, le chagrin d'en connaître l'auteur!... C'est un malheureux dont j'ai oublié le nom et dont je venais de payer les dettes pour la quatrième fois!"

Mme Piessy venait d'arriver... Quelques minutes après nous étions en scène, attendant le moment de commencer. L'huissier annonça successivement: "Sa Majesté le roi de Prusse! L'Empereur! Sa Majesté l'Impératrice! S. A. le Prince Impérial! M. le comte de Bismarck! S. A. R. Mgr le grand-duc de Mecklembourg! S. A. Mgr le prince de Leutchenberg!"

Le roi Guillaume était entré, souriant, le teint vermeil, donnant le bras à l'Impératrice Eugénie. Napoléon III donnait la main au Prince Impérial, qu'il plaça entre ses genoux, et pendant la représentation je voyais la main de l'Empereur caresser tendrement la tête de ce fils adoré!

La pièce fit plaisir... et Mme Piessy eut le succès auquel lui donnait droit son incomparable talent. Après le spectacle, l'Empereur présenta la grande artiste au roi Guillaume.

Le même honneur m'était réservé par l'Impératrice. Le roi de Prusse portait ce soir-là, pour la dernière fois, le grand-cordon de la Légion d'honneur; il se montra d'une haute bienveillance pour nous et demanda à l'Empereur de nous autoriser à aller jouer, à Berlin, quelques-uns de ces petits proverbes qui, disait Sa Majesté, sont comme une sorte d'écriture de l'art dramatique.

Tous Dépôts. Fait dans notre DEPARTEMENT DEPARAGEMENT. 16 Janvier. PORTERONT 4% d'intérêt composé. 1er Janvier. Banque du Peuple.

Mort de l'amiral Lefèvre.

Paris, 7 janvier. L'amiral Lefèvre ancien ministre de la marine, est mort aujourd'hui à Paris. L'amiral Auguste Alfred Lefèvre était entré au service en 1845. Il obtint ses galons de lieutenant de vaisseau le 27 novembre 1859 et depuis lors eut un rapide avancement. Le 24 mai 1854 il était nommé contre-amiral et le 10 novembre 1859 vice-amiral.

Après avoir servi dans l'escadre de la Méditerranée sous les ordres de l'amiral Jurien de la Gravière, il se distingua dans les mers de Chine. Il prit part à la campagne du Mexique en qualité d'officier d'ordonnance de l'amiral Linois. Pendant la guerre franco-allemande il suivit le gouvernement de la défense nationale à Tours et à Bordeaux et remplit les fonctions d'aide-de-camp auprès de l'amiral Fourichon.

L'état de santé du roi Oscar. Stockholm, Suède, 7 janvier. L'état de santé du roi Oscar continue à s'améliorer.

Grève des demoiselles du téléphone à Memphis.

La visite d'une escadre japonaise à Tokio.

Faussez rumeurs.

Résolution du Souverain Pontif.

Décision importante.

Crusauté indigne.

Pas de nouvelles du vapeur "Ponoc".

Pour étudier les méthodes américaines.

Berlin, 7 janvier. L'empereur Guillaume a décidé d'envoyer M. Waldemar von Schick aux Etats-Unis pour y étudier la situation financière et commerciale.

Herr von Schick qui est attaché au ministère des affaires étrangères allemand, s'embarquera demain à Hambourg sur le vapeur "Kaiserin Augusta Victoria".

L'empereur enverra aussi aux Etats-Unis six jeunes officiers de l'armée allemande qui voyageront pendant quelques mois dans les Etats de l'Union.

Les grévistes demandent une augmentation de salaire et une diminution d'heures de travail.

Elles se plaignent aussi de la façon peu courtoise avec laquelle elles sont traitées par le chef du bureau.

PIANOS FISCHER. Un Piano de Haut Grad à Prix Modéré. Pianos de 120,000 Fabrication, Vendus et en Usage. VENDUS EN FACILES PAIEMENTS MENSUELS. GRUENWALD.

HUILE D'OLIVE ADOLPHE PUGET, MARSEILLE. Exigez cette Marque si vous voulez l'Huile la Plus Pure et de la Meilleure Qualité. EN VENTE DANS TOUTES LES EPIBOIES. PAUL GELPI & SONS, SEULS AGENTS POUR LES ETATS-UNIS.

Au Nom du Bon Sens, de ce gros bon sens que nous possédons tous, comment pouvez-vous continuer à acheter des biscuits sortis ordinaires, rassis et poussiéreux comme ils doivent l'être, quand pour 5c vous pouvez avoir Uneeda Biscuit. NATIONAL BISCUIT COMPANY.



GEORGE BRUCE CORTELYOU. M. Cortelyou donne sa démission de président du comité républicain.

Washington, 7 janvier. M. George B. Cortelyou a annoncé aujourd'hui qu'il se retirait formellement de la présidence du Comité National républicain.

Washington, 7 janvier. M. George B. Cortelyou a annoncé aujourd'hui qu'il se retirait formellement de la présidence du Comité National républicain.

Washington, 7 janvier. M. George B. Cortelyou a annoncé aujourd'hui qu'il se retirait formellement de la présidence du Comité National républicain.

Washington, 7 janvier. M. George B. Cortelyou a annoncé aujourd'hui qu'il se retirait formellement de la présidence du Comité National républicain.

Washington, 7 janvier. M. George B. Cortelyou a annoncé aujourd'hui qu'il se retirait formellement de la présidence du Comité National républicain.

Washington, 7 janvier. M. George B. Cortelyou a annoncé aujourd'hui qu'il se retirait formellement de la présidence du Comité National républicain.